

桃李の里



福島市立中野小学校

学校だより

発行：校長 益子

朗

学習発表会

満員御礼！

本日は、学習発表会へのご来校誠に有り難うございました。こぼしっ子たちと先生方がこの日のために一生懸命に練習してきた演目の数々はいかがだったでしょうか。

オープニングでは昭和63年につくられた「もみじのつどいの歌」をお届けしました。中野小学校にふ



さわしい素晴らしい名曲を、作詞作曲を手がけてくださった中島先生ご夫妻のお力を借りて再現しました。これを機に、今後も歌い継いでいきたいと思えます。

1・2年生の「くじらぐも」は、子どもらしい素直な演技がとてもほのぼのとした感じがしました。

3・4年生の「サーカスのライオン」は、悲しくも感動的なストーリーを熱演していただきました。

5・6年生の「子ども便利屋さん」は、自分たちの生き方や考え方を問い直す深い内容でした。

職員「RPG」は、いかげんか？ 怪しげな出演者もいかにD.J.以外はレベルの高い演奏でしたね。

そして全校合唱の「思い出がいっぱい」。卒業生・佐藤佳奈さんとの共演は2年目で、すっかり息も合ってきたと思います。

こぼしっ子たちは今日まで半から頑張りました。2学期も後半からはまだ校内マラソン記録会やP.T.A.の資源回収＆パーベキューなどもありますが、吹き飛ばして、元気に過ごしましょう！

さわしい素晴らしい名曲を、作詞作曲を手がけてくださった中島先生ご夫妻のお力を借りて再現しました。これを機に、今後も歌い継いでいきたいと思えます。

1・2年生の「くじらぐも」は、子どもらしい素直な演技がとてもほのぼのとした感じがしました。

3・4年生の「サーカスのライオン」は、悲しくも感動的なストーリーを熱演していただきました。

5・6年生の「子ども便利屋さん」は、自分たちの生き方や考え方を問い直す深い内容でした。

職員「RPG」は、いかげんか？ 怪しげな出演者もいかにD.J.以外はレベルの高い演奏でしたね。

そして全校合唱の「思い出がいっぱい」。卒業生・佐藤佳奈さんとの共演は2年目で、すっかり息も合ってきたと思います。

こぼしっ子たちは今日まで半から頑張りました。2学期も後半からはまだ校内マラソン記録会やP.T.A.の資源回収＆パーベキューなどもありますが、吹き飛ばして、元気に過ごしましょう！

福島市総合文化祭

祝・全員出席 100日達成！

毎年恒例の福島市総合文化祭の作品展示が、11月5日(水)の11日(水)午前中まで「こむこむ」で行われていました。



ます。今日の午後や明日の振替休日などに、お時間があるだけでご覧くださいます。



本校からも、ご覧の4作品が展示されています。また市内の各小中学校の素晴らしい作品も数多く見られました。



(上段右から) 山口里香ちゃん、荒満樹くん、(下段右から) 渡邊華蓮ちゃん、菅野亮介くんの作品

今日はもう一つ嬉しいことがありまして。中野小学校は4月6日入学式・始業式で平成二十七年のスタート以来、今日で授業日数が百二十日ですが、そのうちなんと**全員出席の日が百日に達しました。**昨年度は12月5日に、今年度は12月6日に百日を達成しました。

以前にも書きましたが、病気や怪我、家事都合などでどうしても休まなければならない日は誰にもありません。そんなときには遠慮なくお休みさせてください。し、例えば「ちよっとだけ調子が悪い」とか、「ちよっとだけ行きたくない」というような微妙な日に、「**学校は楽しいから、やっぱり行こう!**」と思ってもらえたら、こんな嬉しいことはありません。

本校で一年度から掲げている、「**福島で一番、子どもたちが行きたくなる学校**」という理想に近づいていくのは、みんなが心身共に健康なこと、保護者の皆さんがご家庭でそれをしつかり守ってくださる、仲良く、自分たちで楽しんで学校生活が適切に対応してくれて、先生の方によっても全員の出席の気持ちを持っています。

増やしていきたく思います。